



## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

### BOLETÍN DE PRENSA N° 249

**14 de julio de 2020**

## **Grado Virtual de la Facultad de Ciencias Químicas**

La Facultad de Ciencias Químicas realizó una ceremonia de graduación a través de la Plataforma Virtual Zoom, el día 10 de julio de 2020. Este acto académico fue presidido por la Dra. Martha Suárez Heredia, Decana de la Facultad de Ciencias Químicas y contó con la participación del Dr. Franklin Gavilánez, Director de Posgrado de la Facultad de Ciencias Químicas.

La Dra. Martha Inga Cando, Secretaria Abogada de la Facultad dio inicio a la Defensa Oral de Álex Javier Minda Álvaro, previo a la obtención de su Título de Cuarto Nivel de Magíster en Sistemas de Gestión de Calidad, la cual, se desarrolló ante el tribunal conformado por la Decana de la Facultad y dos miembros del mismo; previa verificación y validación por parte de la Secretaría de Posgrado, con respecto a la culminación de estudios y el cumplimiento de todos los requisitos exigidos por la Dirección de Posgrado.

El tribunal calificador, evaluó la presentación, la defensa y la aprobación del trabajo de titulación. La defensa tuvo una duración de 45 minutos, luego, se realizó una ronda de preguntas por el lapso 10 minutos por parte del tribunal. Posteriormente, se reunieron a deliberar la calificación de la defensa oral y emitieron una puntuación, la cual, fue registrada en el Sistema de Titulación de Posgrado y se generó el Acta de Grado.

La Secretaria Abogada clausuró la ceremonia dando lectura al Acta de Grado y agradeció a todos los participantes de la misma. De esta manera, la Facultad de Ciencias Químicas continúa de forma activa con su oferta académica de manera virtual en medio de la pandemia.

**M.C.**